



Kainan East Rotary

DISTRICT 366

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363
 例会日 毎週月曜日 12時30分 於海南商工会議所4Fホール
 会長 吉田隆一 幹事 片山博之 会報委員長 坂上充作

才48回 例会 昭和51年7月5日(月) 於 海南商工会議所

1. 開 会 司 会 谷 井 昭 三
2. 国歌斉唱 「君 が 代」
3. ロータリーソング 「奉 仕 の 理 想」
4. 昼 食
5. 出 席 率 会員総数 25名 出席者数 22名 出席率 88%
6. ビジター 原 礼三様 中野利生様 小野田岩雄様 (海南R.C.)
山本光弥様 (和歌山R.C.) 広岡佐俊様 (有田R.C.)
翼 白之様 (和歌山南R.C.)

7

7. 前会長から新会長へ 前幹事から新幹事へバッジの引継ぎを行う。

8. 会長挨拶

○ 昨年会長として大任を果たされました前窪さんに改めて厚くお礼を申し上げます。さて7月1日から ロータリーの新年度が初まっているわけですが、今年度の役員、理事、各委員会の構成などにつきましては既に決定済みでございます。此の一年間よろしくお願い致します。
 前会長の前窪さんが よく云われました「気楽にやろう」と云う言葉通り此の一年間をやってゆきたいと思ひます。時には私のルーズさから皆様方に大変御迷惑をかける事もあると思ひますが、クラブの持つ従来の精神を以って御許るしをいただきまして何分にもよろしく御支援の程を心から御願ひ申し上げる次第でございます。

9. 幹事報告

- 例会変更通知
 - ※ 八 尾R.C. 7月14日(水) 16:30 ~ 於 百 楽 荘
 - ※ 富田林R.C. 7月22日(木) 12:30 ~ 於大和銀行富田林支店
- 才366地区インターアクト年次大会 案内
 - ※ ホスト 高石R.C. 清風南海I.C. 羽衣学園I.C.

“SERVICE” I believe in ROTARY 「奉仕」ロータリーを私は信奉する

7月15日(木) 於 高石市民会館
7月16日(金) 於 四天王寺学園講堂



○ ニコニコ箱取扱いについて

去6月26日の理事会に於いて今年度よりニコニコの取扱い方法を少し改めようと云う事になった。お誕生祝は従来通り3,000円でお祝いし其の他のニコニコは1,000円以上としたのしく、軽い気持ちでニコニコ箱になじんでいただきたい。

10. 中野利雄様への御礼の言葉 谷井 S.A.A.

去5月16日の私達のチャーターナイトで福引1等賞「電気マッサージ機」を当てられました中野様が海南、海南東R.C.連名で老人ホームに同機を御寄附されました。本日おこしになっていきますので一言お礼を申し上げます。

11. ニコニコ箱

△ 角谷君 片山君 河尻君 楠部君 前窪君 松田君 宮田君 上田君
中村隆君 中尾君 岡田君 奥村君 坂上君 島村君 上南君 田岡君
谷井君 吉田君 柳川君 (昨年度出席100%皆勤賞の方達)

△ 中尾君 (初めて仲人の経験をされました)

△ 土岐君 山田君 坂上君
(昨年度ニコニコ箱に接する機会の少なかった方達)

12. 協議事項 クラブ細則一部改正の件 吉田会長

クラブ細則の改正案は賛成多数で可決されました。

○ 才4条才2節 本クラブの毎週の例会は月曜日は12:30に開催するものとする。但し月の才1月曜日は18:30に開催するものとする。

○ 才5条才2節 会費は年額14万円とする。

13. クラブ協議会

本年度の活動方針ならびに地区協議会報告 吉田会長

○ 本年度 R.I. 会長 マンチェスターII氏の出したターゲットは昨年のターゲットと比べると非常にシンプルな表現ですが、R.I. 会長のR.I.に対する確固たる信念を表現していると思う。四つの項目に互に会長の信念と吾々の行く道を説明されている。お互いの友好と職業面での協力と云う目的で発足したR.I. ですが、発展の段階を経て考え方が拡大されて、他人への奉仕即サービスと云う事が現在R.I.の目的とされている。藤沢ガバナーの説明によるとR.I. = サービスだと言う考え方から I Believe in Rotary の頭に Serviceの一語を加えて Service、I Believe in Rotaryを公認のメッセージにしたらと云う事です。

- R. C. の役目と云うものはエンジョイしながらこれを果して行くのが、理想と云われている。此の様に真剣に成る迄には吾々はまだまだ年数が掛るものと思うが、余り堅苦しく考えないでどんな会合にも、気楽に話合える雰囲気を作って行きたい。先般の地区協議会でもガバナーの方から堅苦しく考えないで、それぞれのクラブの特色を生かしたカラー作りをやれと云う要望があった。皆様方の積極的な発言を得られる雰囲気を作れと云う事である。
- R. C. は地域社会に対する奉仕が活動の根源と成るものですから、地域社会の必要としているもの、ニードと云うものの調査に特に力を入れてやれと云う事です。
- 本年度の具体的な活動方針については、各委員会から提出されている活動計画報告書に基づき、クラブ協議会の企画を持ち煮つめて行きたいと思う。
- 才一回クラブ協議会は、地区協議会の直後に開けと云われている。本年は7月12日迄に調べてくれとの要望があった。
- 会員増強の件は、昨年度+5名-5名で結果は変らなかったが、ガバナーのほうから50名未満のクラブは早く50名にせよと云う発言があった。当クラブでも50名を最終の目標とするにしても本年度は10名位を増員さしたい。当面才一段階として5~6名位の増員は是非必要だと思ふ。改めて増強委員会からも要望があると思ふが、此れはクラブ全員の責任で達成して行きたい。
- 例会時の服装に就いては例会を堅苦しく考えないで、リラックスさせる意味からも必ずしも上衣、ネクタイの着用をしなくても良いのではないかと云う意見が出た。ガバナーや説明リーダーからも、むしろ此れを承認する様な発言があったが、TPOをわきまえて常識から逸しない範囲なら私は良いではないかと考えている。皆と検討の上結論を出したい。
- 以上の他にも会長としての心構えや、心得に就いて色々と話聞いたが、当クラブの発展のために皆様方の御協力を切に御願ひします。

14. 地区協議会報告（会務奉仕委員会部門）柳川副会長

本来ならば此のクラブ協議会は7月1日迄に開き、地区協議会報告をさせていただきます、各委員会の新年度計画書作成に参考にしていただくべきものですが、本年は多少前後しまして各委員長からは既に報告書を頂いています。

- 出席、親睦、プログラム、各委員長、場内監督と話し合いがあり、先づ例会への出席を最重点に考えるべきだと結論が出たが、そのためには雰囲気作りが才一である。
- プログラム委員長は例会を楽しくして行くように、プログラムを編成し、実のあるものにするため、各委員長が協力してほしい。

ゲストの卓話も大事だが会員相互の卓話を多くすれば、有効な親睦に
連なり、ひいては出席向上に結びつくと思う。

- 出席率にこだわり無理な出席要請をすれば、逆に出席を苦痛に感じさ
す結果になるため、余り強制せず気楽にやるべきだと思う。
- 親睦委員長は例会始め、クラブの諸行事など親睦につながる会合を多
く作ってほしい。例えば創立1周年記念式典の行事を計画してほしい。
会員間の年齢や職業、入会の新旧によるクラブ内の断層は厳につま
むべきだ。

◎ R. I. 会長 マンチェスターⅡ氏 『私はこの信念に一身を捧げております。』

- (1) 各ロータリアンは、みんな国際ロータリーのプログラムについて
十分な知識をもち、身を持ってこれを遂行しなければならない。
- (2) 国際ロータリーは全会員の一人一人に対して、(イ) 奉仕の4部門
による奉仕と、(ロ) すべてのロータリアンとの友好関係とを求め
ている。
- (3) 各ロータリアンは、それぞれ自分の職務や職業において、最高の
道徳的、倫理的な模範を、つねに身をもって示さなければならない。
い。
- (4) ロータリーは、人間のすべてが健全な、尊厳な、自由な精神を確
保できるように、この世界の人々が一つの目的に結ばれることを
至上命令としている。

四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

◎ 理事会開催 7月5日(月) 19:00～ 於 木村屋

◎ 次回例会

才49回 昭和51年7月12日(月) 12:30～ 於 海南商工会議所
クラブ協議会

才50回 昭和51年7月19日(月) 12:30～ 於 海南商工会議所
一週年記念例会 ゲスト ガバナー特別代表 玉置勇様